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Трансформация источников финансирования проектов субъектов малого и среднего предпринимательства в условиях 

цифровизации экономики
Статья посвящена исследованию новых источников финансирования проектов субъектов малого и среднего пред-

принимательства, к которым, в частности, можно отнести краудфандинг и его основные модели — краудлендинг, кра-
удинвестинг. Констатировано, что на данный момент в Российской Федерации предприняты заметные шаги в сторону 

обеспечения гибкости привлечения финансовых ресурсов через краудфандинговые платформы, однако следует заострить 
внимание на юридической защите таких ресурсов и своевременности нормативно-правового регулирования отдельных 
сегментов краудфандинга, которые развиваются, как правило, с молниеносной скоростью.
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Transformation of Sources of Financing of Projects of Small and Medium-Sized Enterprises in Conditions of Economy 
Digitalization

The article is devoted to the study of new sources of financing projects of small and medium-sized businesses, which, in 
particular, include crowdfunding and its main models-crowdlanding, crowdinvesting. It is stated that at the moment, significant steps 
have been taken in the Russian Federation towards ensuring the flexibility of attracting financial resources through crowdfunding 
platforms, but it is necessary to focus on the legal protection of such resources and the timeliness of regulatory regulation of 
certain segments of crowdfunding, which are developing, as a rule, at lightning speed.
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